

Werde Musiker:in in einer Woche!

Entdecke DEIN Instrument



SEI DABEI – 3. BIS 8. AUGUST 2025

Erlerne in der Bläserklasse des Bläserlagers während einer Woche die Grundlagen eines Blechblasinstrumentes und spiele dein erstes Konzert! Weitere Infos auf der Rückseite.

Wer kann mitmachen?

Die Bläserklasse richtet sich an alle Kinder von 8 bis 12 Jahren, die Interesse an einem Blasinstrument haben. Es sind keine Vorkenntnisse nötig. Für die Durchführung sind mindestens sechs Anmeldungen notwendig.

Was machen wir?

In der Bläserklasse werden die Instrumente grundsätzlich in der Gruppe erlernt. Eine Lehrperson vermittelt die Grundlagen des Cornets und Baritons und probt mit euch zusammen für das erste Konzert am Ende der Woche.

«Bläserlager» – warum gibt es das?

Die Musikschule Region Wohlen führt jedes Jahr ein Sommerlager für ihre Bläserensembles durch. Die Bläserklasse ist ein neues Angebot für interessierte Kinder, die noch keine Vorkenntnisse haben. Im Lager proben auch die Starterband und die Bläserband und es gibt die Möglichkeit, auch andere Blasinstrumente kennenzulernen.

Was sonst noch wichtig ist

- Die Lagerwoche findet vom 3. bis 8. August 2025 in Adelboden statt. Die beiden Konzerte sind am 7. August in Adelboden und am 16. August in Uettligen.
- Die Lagerkosten betragen CHF 240, ein Instrument wird für einen Mietpreis von CHF 20 für die Woche zur Verfügung gestellt.
- Anmeldung: musikschule-regionwohlen.ch/blaeserklasse
- Für allfällige Fragen stehen die Lagerleiter Aloïs Jolliet (076 309 20 19) und Matthias Leuthold (031 301 85 48) sowie der Musikschulleiter Samuel Jersak (031 909 10 35) gerne zur Verfügung.